

Martin Knoblauch



Martin Knoblauch war langjährig als Geschäftsführer der Schweizerischen Muskelgesellschaft tätig und trug dort die operative Gesamtverantwortung. Aktuell ist er in leitender Position in einem Heim tätig und dort für die Betriebsführung sowie die Finanzsteuerung verantwortlich. Darüber hinaus engagiert er sich als Vizepräsident der Koordinationsstelle Seltene Krankheiten (kosek) sowie als Vorstandsmitglied von ProRaris. Beide Organisationen sind im Bereich seltener Krankheiten tätig. Er hat an der Universität Zürich Betriebswirtschaft studiert und sich unter anderem in den Bereichen Fundraising und Wissensmanagement weitergebildet. Mit diesem Hintergrund verfügt Martin Knoblauch über umfassende Führungserfahrung, strategische Kompetenz und fundiertes Fachwissen – Qualitäten, die er in seiner neuen Rolle als Präsident von ALS Schweiz einbringen wird. Der Vorstand spricht sich für die Wahl von Martin Knoblauch zum Präsidenten aus.